

22 mars 2024 : **JOURNEE MONDIALE DE L'EAU**

« L'eau pour la paix »

Selon le JMP (Joint Monitoring Program dans son rapport de juillet 2023), **2,2 milliards de personnes n'avaient pas accès à l'eau potable gérée en toute sécurité.**

À l'occasion de la journée mondiale de l'eau 2024, la communauté internationale est invitée à considérer l'eau comme vecteur de paix dans le monde. La paix n'ayant pas de prix, l'eau peut aider à l'atteindre.

Eau Vive Internationale souscrit à cette invite et reste engagée aux côtés des communautés humaines qui souffrent du manque d'eau potable et d'un meilleur assainissement de leur milieu. Une situation aggravée par les multiples crises socio politiques, économiques et sécuritaires notamment en zone sahélienne d'Afrique qui compte depuis plus d'une décennie plusieurs milliers de morts et plusieurs millions de déplacés du fait d'attaques de groupes armés terroristes. À cela s'ajoutent les tensions et conflits locaux liés à l'insuffisance de perspectives pour les jeunes contraints à l'exode vers les villes voire vers l'Europe et qui meurent par centaines dans la traversée de la méditerranée à la recherche d'une vie meilleure.

Eau Vive Internationale, ses membres et leurs partenaires, sont plus que jamais engagés pour rendre effectif le droit à l'eau adopté en 2010 par l'Assemblée générale des nations unies en tant que droit humain fondamental. Cet engagement doit être traduit par une volonté des décideurs et de tous les acteurs, à travers des actes concrets et des moyens et des ressources pour l'action. C'est pourquoi en 2023, l'action d'Eau Vive Internationale et ses membres a touché plus de 50 000 personnes en Afrique subsaharienne dont plus de 13 000 PDI (Personnes Déplacées Internes) au Burkina Faso en soutien aux efforts des pouvoirs publics.

Et pourtant, l'eau est un formidable instrument pour construire la paix. Imaginons la planète terre sans eau, imaginons les guerres et autres conflits si elle venait à manquer à l'humanité. L'eau et son accès concentrent des crispations, des peurs mais aussi des désirs, des envies et des espoirs. Autour de l'eau, les Hommes peuvent dialoguer, apprendre à se connaître, à partager, nourrir les espoirs d'un monde de paix et de prospérité pour tous.

En ce jour du 22 mars, Journée Mondiale de l'Eau, Eau Vive Internationale invite à une pensée pieuse pour tous les laisser pour compte de l'eau, toutes celles et ceux qui souffrent du manque d'accès à l'eau potable et à un assainissement adéquat. Elle invite à plus d'engagement et de solidarité afin que cette injustice cesse. Bonne célébration !

eau-vive-internationale.org

Siège International
251, avenue ZAMSE
06 BP 9329 - Ouagadougou 06
Burkina Faso

Tél. : (226) 25 36 41 39
Fax : (226) 25 36 41 40
dgevi@eau-vive-internationale.org